
Protokoll: 

Rm Mehlbreuer hält die Höhe des beabsichtigten Bauvorhabens aus stadtgestalterischer Sicht für 

problematisch. 61/Herr Hastenteufel erläutert daraufhin die Höhenentwicklung des beabsichtigten 

Bauvorhabens.  

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


